



津山市立 河辺小学校

学校支援ボランティアに感謝

河辺小学校は、多くのボランティアの方にお世話になっていきます。

まず、毎日の登下校の見守りをしていただいている河辺子ども見守り隊の皆様をはじめ、見守りボランティアの方々です。おかげで昨年度と今年度は、登下校で交通事故が起これていません。毎週金曜日の朝は、四名の読み聞かせボランティアの方が来られ、一・二年生に絵本の読み聞かせをしていただいています。子どもたちは、金曜日の読み聞かせを楽しみに待っています。そして、六月からは、六年生の家庭科実習を支援してくださるボランティアが来てくださっています。五・六名のボランティアの方が、丁寧に指導してくださるおかげで、子どもたちは途中で作業を投げ出すことなく、最後まで頑張ることができています。その他にも、田植えをするときは、地域の方が指導に来てくださったり、昔の遊び体験の際は、地域のお年寄りが来てくださったり、学習活動の様々な場面でお世話になっていきます。

このような、学校支援ボランティアの活動は、指導する教職員にとってもありがたいと、感謝しているところですが、これからは、無理にならない範囲でご支援いただければ幸いです。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



教育目標

「自ら学び 生き生きと表現する・心豊かな子どもを育てる」

修学旅行（六年生）

六月一日（木）から一泊二日で六年生が修学旅行に行ってきました。一日目は、最初に広島平和記念公園を訪れ、原爆の子の像の前で平和集会を行いました。全校児童で折った千羽鶴を供え、平和への願いを新たにしました。平和資料館内では、語り部の方から原爆投下の様子を聞いたたり、資料を見学したりしました。そして、フェリーで宮島に渡り、楽しみにしていた買い物もしました。宮島の旅館に宿泊し、二日目は、五重の塔や千畳閣、厳島神社、宮島水族館を見学しました。宮島を後にして、旅行最後の活動であるお好み焼き体験をしました。

二日間とも天候に恵まれ思い出に残る修学旅行になりました。

田植え（二年生・五年生）

六月六日（火）に二年生と五年生が田植えを行いました。

最初にJAの職員や地域の方から植え方を教えていただきました。前半は、五年二組と二年二組です。子どもたちは、田の中に入ると、「足が抜けなくなった」など言いながら横一列に並び植えていきました。二度目の田植えになる五年生は、二年生に植え方を教えていました。後半は、五年一組と二年一組が植え、二時間ほどで田植えが終了しました。当日は、たくさん保護者にお手伝いいただき、ありがとうございました。



田植えをする2・5年生



6年2組



6年1組

7月行事予定

- 3日(月)地区懇談会 (井ノ口)
4日(火)地区懇談会 (河辺・県住)
5日(水)地区懇談会 (日上)
6日(木)地区懇談会 (人神)
7日(金)地区懇談会 (国分寺・瓜生原)

- 11日(火)代表委員会
12日(水)ぶっくまる
13日(木)短縮5校時
14日(金)給食最終日 短縮4校時
18日(火)大掃除 短縮3校時
19日(水)終業式 短縮3校時

夏休み中の行事予定

- 7月25日(火)津山市水泳記録会 (予備26日)
8月1日(火)美作地区水泳記録会 (予備2日)
20日(日)PTA奉仕作業 7:00~8:30
24日(木)登校日 短縮3校時
28日(月)始業式 短縮3校時
29日(火)短縮3校時
30日(水)給食開始 短縮4校時 作品展
31日(木)短縮4校時

個人懇談 7月19日(水)、20日(木)、21日(金)

7月19日(水)から7月21日(金)までの3日間、保護者全員対象の個人懇談を行います。学校や家庭での1学期の児童の様子について、担任と保護者で情報交換をすることで、2学期からの指導に生かしていきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

教職員の勤務時間削減について

教職員の超過勤務が過労死レベルまで増加している現状を改善するため、今年度から津山市教育委員会は、月1日(毎月第3水曜日)は、午後6時まで学校を閉める取組をはじめました。ご理解とご協力をお願いします。